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СОРЕВНОВАНИЕ:
НАЗВАНЫ ЛУЧШИЕ

Подведены итоги социа
листического соревнованиа 
среди подразделений и 
коллективов Свердловско
го ДСК за IV квартал 1989 
года.

По первой группе сорев
нующихся (строительные 
управления) победителем 
признано СУ-7.

По второй группе (УМ, 
УЭС, УПТК) в связи с не
выполнением условий со
ревнования и наличием 
претензий в работе сорев
нующихся коллективов при
зовые места решено не 
присуждать.

Не определипись победи
тели и среди цеховых кол
лективов ПО «Завод ЖБИ 
им. Ленинского комсомо
ла», т.н. цеха не предста
вили показатели своей ра
боты.

Среди детских дошколь
ных учреждений победите
лем стал детский комбинат 
№ 516.

Среди коллективов физ
культуры первое место 
присуждено коллективу 
физкультурников СУ-15, 
второе — ЖКК.

Определены лидеры со
ревнования среди коллекти
вов бригад, экипажей. В 
их числе:

— комплексная отделоч
ная бригада А. А. Гераси
мовой (СУ-1);

—\ бригада плотников 
П. А. Александрова (СУ- 
13);

— бригада штукатуров 
Р. 3. Ореховой (СУ-13);

— бригада маляров В. И. 
Мазуриной (СУ-13);

— бригада монтажников 
железобеп|онных конструк
ций С. Ю. Щетникова (СУ- 
20);

— бригада монтажников 
наружных трубопроводов 
А. А. Зинякова (СУ-20);

—■ бригада стропальщи
ков Г. И. Константинова 
(УПТК);

— экипаж экскаватора 
В. Р. Вартке, Ю. П. Башма- 
ченков (УМ);

— экипаж бульдозера 
И. Р. Меркушин, Н. В. Брай
нов (УМ);

— экипаж крана В. Н. Са
погов, В. С. Сарафанов 
(УМ);

— машинист автокрана 
В. И. Брусницын (УМ).

Все победители будут по
ощрены в соответствии с 
условиями соревнования.

Л. ФИНАДЕЕВА, 
начальник отдела 

труда и зарплаты.

ЯНВАРСКОЕ заседание 
СТК, а его вел зам. предсе
дателя совета А. С. Фаде
ев, обсудило следующие 
вопросы:

1. Итоги работы за 1989 
год. Задачи на 1990 год. 
(Докладчики тт. Черников 
Г. Г., Минкин О. С.).

2. Утверждение лимитов 
на содержание служебного 
легкового транспорта на 
1990 год. (Докладчик т. Бар
суков Е. А.).

3. О готовности выпуска 
изделий КПД для микро
района «Ботанический-Г ». 
(Докладчики тт. Волынский 
А. А., Зыков Ю. В.).

Встреча Б. Н. Ельцина
в «С р е д у р а л с т р о е»

В предыдущем номере 
нашей газеты и в газете 
«Вечерний Свердловск» 
(№ 28 от 3 февраля 1990 го- 
года) наши читатели позна
комились с предвыборной 
программой кандидата в 
народные депутаты РСФСР 
по национально - террито- 
|риальному округу № 74 
Б. Н. Ельцина, который в де
талях разъяснил свое виде
ние политического устрой
ства России, ее экономику 
и социальную политику в 
республике.

Наш сегодняшний неболь
шой рассказ о встрече 
Б. 'Н. Ельцина со строителя
ми, состоявшейся по ини
циативе А. А. Захарова, по
этому мы многое опускаем, 
но выделим то, на что обра

* В СТК объединения

ОЧЕРЕДНОЕ
ЗАСЕДАНИЕ

4. Подведение итогов 
соцсоревнования за 4 квар
тал 1989 года. (Докладчики 
тт. Белов А. А., Финадее
ва Л. А.).

5. О выплате вознаграж
дения за выслугу лет всем 
работникам объединения. 
(Докладчик т. Финадеева 
Л. А.).

тил внимание Б. Н. Ельцин, 
как председатель Комитета 
верховного Совета СССР по 
делам строительства и ар
хитектуры.

Итак, слово кандидату в 
народные депутаты РСФСР:

— «К 1993 году в РСФСР 
увеличить строительство 
жилья в полтора раза, а 
том числе с привлечением 
иностранных фирм с после
дующей продажей жилья 
населению. Для этого сле
дует создать новую базу 
производства строительных 
материалов. Создать счета 
наличных (обратимых) де
нег предприятий» — так за
писано в моей предвыбор
ной программе.

Дополняя ее, отвечу на 
следующие вопросы: о ны

6. Утверждение плана 
работы СТК на первое по
лугодие 1990 года. (Док
ладчик т. Фадеев А. С.).

На заседании решено, что 
все заместители председа
теля СТК (тт. Фадеев, Рож
нов, Палев) будут куриро
вать определенные подраз
деления, а члены СТК будут 
задействованы в подготов
ке вопросов на заседания.

В работе СТК объедине
ния принял участие зам. 
начальника ТСО «Сред- 
уралстрой» В. Т. Стасюк.

нешнем положении в сверд
ловском домостроении, о 
перспективах строительства 
в Свердловской области, о 
повышении престижности 
профессии строителя.

В ходе поездки по горо
ду, я побывал на стройке. 
Меня просто поразил такой 
факт: идет монтаж седьмо
го этажа, а дом стоит без 
столярки, без оконных бло
ков. Что это такое?' Это 
просто безобразие! Раньше 
подобное было просто 
ЧП, а сейчас все спокой
ны. Область производит 
около 20 миллионов кубов 
древесины, 60 тысяч кубов 
требуется области,— так 
куда же она девается? Вы 
все ждете указания из цент
ра. Нужно смелее перехо

Полезный 
диалог

Народный депутат СССР 
А. А. Захаров в красном 
уголке управления ПСО про
вел встречу с Оудущими де
путатами ■ строителями — 
кандидатами в народные 
депутаты местных Советов. 
А. А. Захаров поделился с 
будущими коллегами опы
том своей практической 
деятельности, ответил на 
многочисленные вопросы, 
обратил внимание на те во
просы, с которыми больше 
обращаются избиратели.

дить на самостоятельность, 
на прямые договоры с рес
публиками. Свердловская 
область — уникальнейшая 
по богатствам область, 
здесь есть все, и нужно 
дело поставить так, чтобы 
сюда приезжали с мясом 
и другими продуктами...

Чтобы поправить положе
ние в жилищном строитель
стве, необходимо, на мой 
взгляд, принять следующие 
меры: сократить промыш
ленное строительство, как 
минимум, на 40 процентов, 
договоры заключать толь
ко н$ имеющийся ебъем 
материальных ресурсов, за
ключать прямые договоры, 
и, наконец, использовать 
все резервы, которые име
ются в области.

Конечно, и я, вернувшись 
а Москву, помогу вам, од
нако все вы понимаете, что 
наш Комитет Верховного 
Совета СССР — орган за
конодательный, но не рас
пределительный.

О престижности профес
сии строителя. В первую 
очередь нужно повышать 
зарплату. В большинстве 
развитых капиталистических 
стран зарплата строителей 
стоит на первом месте, а у 
нас на седьмом. И конечно 
же, ликвидировать все бе
зобразия на наших строй
ках, а их вы знаете, у нас 
более чем достаточно.

На снимках: встреча 
Б. Н. Ельцина в ТСО 

«Среду ре лет рой».
. Фото В. КАЛИМАСОВА



2 стр. СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ 14 февраля 1990 года

* Представляем кандидатов в народные депутаты от коллектива «Свердловского ДСК»

Черников Геннадий Григорьевич-
кандидат в народные депутаты Свердловского

областного Совета по избирательному округу № 47
Геннадий Григорьевич 

Черников родился в 1941 
году в г. Кагане Узбекской 
ССР в семье военнослужа 
щего. Русский.

Тов. Черников начал свою 
трудовую деятельность в 
1957 году шуровщиком, по
том слесарем Кумертауской 
ТЭЦ «Башкирэнерго». С 
1958 по 1963 гг.— студент 
Челябинского политехниче
ского института. После окон
чания института работал в 
г. Степногорске Целино
градской области мастером, 
начальником цеха, главным 
технологом завода, инже
нером ОГМ, заместителем 
главного инженера.

С 1966 по 1967 гг. рабо
тал на заводе КПД г. Степ- 
ногорска заместителем 
главного инженера, глав

* Предвыборная программа Г. Г. Черникова: -------------------------------------------------------

От митинговой демократии—
к демократии на деле

Основываю свои убежде
ния и взгляды на принци
пах социальной демократи
ческой свободы и экономи
ческой самостоятельности и 
инициативы. С этих позиций 
оцениваю сегодняшнюю по
литическую и экономиче
скую ситуацию в Свердлов
ской области как кризис
ную: и в экономике и в по
литическом руководстве.

Выход из тупика вижу 
только в подлинной эконо
мической самостоятель
ности Российской республи
ки, Свердловской области, 
каждого производственного 
коллектива, через борьбу 
и принятие в ближайшее 
время закона о собствен
ности на демократических 
основах.

Кардинальное изменение 
производственных отноше
ний (плюрализм форм соб
ственности, отказ от моно
полии ведомств, внедрение 
арендных и других прогрес
сивных форм хозяйствова
ния) даст революционный 
толчок в развитии произ
водительных сил.

В общественно-политиче
ской сфере

Если я буду избран депу
татом, буду выступать за 
обеспечение полновластия 
Совета как экономически, 
так и политически.

ным инженером, замести
телем начальника управле
ния промышленных пред

Экономической , основой 
полновластия Совета долж
ны стать устойчивые, долго
срочные источники доходов, 
прямые поступления от всех 
предприятий, находящихся 
на территории Совета неза
висимо от их ведомствен
ной подчиненности, твер
дые гарантии свободы рас
поряжения средствами, 
формирование бюджета по 
принципу «снизу вверх», а 
не наоборот, как это дела
ется сейчас.
Политическое обеспечение 

полновластия Советов — 
это ликвидация диктата ми
нистерств и ведомств на 
территории, создание сов
ременного дифференциро
ванного налогообложения, 
четкое разграничение функ
ций партийных, хозяйствен
ных и советских органов, 
создание правового меха
низма ответственности го
сударственных органов, их 
руководителей и должност
ных лиц перед каждым 
гражданином!

Одним из необходимых 
условий политической влас
ти Советов является пред
ставительство в них интере
сов всех слоев и социаль
ных групп населения.

Признавая роль общест
венных организаций и демо
кратических движений, я 
решительно выступаю за 
консолидацию всех общест
венных сил, стоящих на по
зициях обновления социа
лизма. Я за законодатель
ное оформление демокра
тических, социальных объ
единений, т.е. за разработ
ку, всенародное обсужде
ние и принятие законов о 
партиях, добровольных 
объединениях граждан, ме
стном самоуправлении, ре
ферендумах.

Вместе с тем твердо стою 
на позиции непринятия 
анархии в экономике и по
литике, тем более экстре
мизма слева и справа, 
проявлений национализ
ма в любых формах.

Гарантом обеспечения 
полновластия Советов яв
ляется гласность, поэтому 
я за свободу дискуссий, за 
учреждение печатных орга
нов трудовых коллективов, 
общественных организаций 
и движений.

Я считаю, что обеспечить 
нравственно - интеллекту
альное полновластие нужно 
через выдвижение в Сове
ты деятельных, авторитет
ных людей, понимающих 

приятий, директором заво 
да "кПД.

С 1968 по 1987 гг. рабо
тал в Средне-Уральском 
управлении строительства 
заместителем главного ин
женера управления про
мышленных предприятий, 
главным инженером, на
чальником управления, за
местителем начальника по 
общим вопросам, главным 
инженером СреднеУраль- 
ского управления строи
тельства.

С 1987 по 1988 гг. рабо
тал на Уральском электро
химическом комбинате за
местителем директора по 
капитальному строительст- 
ау.

С 15 августа 1988 г. в 
соответствии с результата
ми выборов, проведенных 

проблемы населения и спо
собных компетентно дейст
вовать в новых условиях.

Я вырос на Урале, поэто
му проблемы Урала — и 
моя боль, мои душевные 
муки, они лишь более обо
стренно заставляют воспри
нимать нашу действитель
ность, обрушившуюся на 
плечи и головы народов, 
проживающих на террито
рии страны. Срочного ре
шения требуют проблемы 
Уральского региона (поли
тические, экономические, 
социальные, экологические 
и т.д).

В области экономическо
го и социального развития

Всю трудовую жизнь я 
посвятил строительству. Се
годня строительный комп
лекс области находится в 
тяжелом состоянии. Поэто
му ближайшей задачей ви
жу возрождение лучших 
традиций уральских строи
телей.

Выступаю за создание 
производственно - техноло- 
ГичеКкой, профессиональ
ной, материальной базы 
Ктроительного комплекса 
Свердловской области с 
максимальным использова
нием местных сырьевых 
баз.

Я отстаиваю благоприят
ные условия для индиви
дуального, кооперативного, 
хозяйственного и подряд
ного способов строитель
ства жилья.

Я буду отстаивать комп
лексную застройку микро
района «Комсомольский-3», 
преимущественно строи
тельства социальных объ
ектов.

Ясно представляю проб
лемы избирателей своего 
округа. Думаю, что вместе 
с коллективом ПСО «Сверд
ловский ДСК» нам удастся 
эти планы осуществить: 
комплекс строительных ра
бот на ближайшее время 
достаточно напряжен, про
должим застройку жилыми 
домами по ул. Неточной, 
ул. Верхоянской, плюс ре
конструкция дороги по ул. 
40 лет ВЛКСМ, строитель
ство овощного магазина, 
оздоровительного комплек
са, будем принимать учас
тие в строительстве учебно- 
воспитательного центра.

Есть ряд вопросов, кото- 
рь»е необходимо поставить 
и поискать пути их решения: 
разгрузить школы, жителям 
микрорайона необходимо 
построить баню, улучшить 

представителями трудового 
коллектива ПСО «Сверд
ловский ДСК», тов. Черни
ков назначен начальником 
этого проектно-строитель
ного объединения.-

8 октябре 1988 г. на пар
тийной конференции объ
единения был избран чле
ном партийного комитета 
ПСО «Свердловский ДСК». 
В ноябре 1988 г. избран кан
дидатом в члены Свердлов
ского городского комитета 
КПСС.

За долголетний добросо
вестный труд награжден 
медалью «За доблестный 
труд. В ознаменование 
100-летия со дня рождения 
В. И. Ленина», а также зна
ками «Победитель социали
стического соревнования» 
в 1973, 1974, 1975, 1977, 1978, 
1979, 1980 гг. 8 1976 году 
награжден знаком «Удар
ник 9-й пятилетки», в 1981 
г.— медалью «За трудовую 
доблесть», в 1985 — орде
ном «Знак Почета». Имеет 
много благодарностей, мно
гократно награждался По
четными грамотами.

благоустройство и освеще
ние, решить проблемы с 
водоснабжением.

Буду бороться за обеспе
чение избирателей продук
тами питания как за счет 
общегосударственных прог
рамм по АПК, так и за счет 
совершенствования систе
мы помощи подшефным 
сельским районам: пред
приятия на основе взаимо
выгодных договоров, внед
рения новых форм хозяй
ствования на селе, увеличе
ния объема производства 

•в подсобных хозяйствах 
предприятий.

В области капитального 
строительства я буду бо
роться с Тенденциями уст
раивать эксперименты над 
этой отраслью, что ведет к 
развалу не только строи
тельной отрасли, но и всей 
экономики.

Так как я член партии (с 
1971 года), было бы’ непра
вильно не высказать свою 
позицию в вопросах внут
рипартийной жизни. В этом 
вопросе я в основном под
держиваю платформу го
родской и районной парт
организаций и голосовал 
за нее.

Но хочу особо подчерк
нуть следующие моменты:

Я твердо выступаю н бу
ду бороться — за создание 
Коммунистической партии 
РСФСР (бюро по РСФСР во 
главе с М. С. Горбачевым — 
это промежуточный ва
риант, для «выпуска пара»).

— За расширение прав 
первичных парторганизаций, 
я за диалог в партии.

— За обновление устава 
и программы партии.

— За выборы делегатов 
на съезды и членов выбор
ных органов только тайным, 
прямым, альтернативным 
голосованием.

— Я настаиваю на приня
тии важнейших решений 
только через партийный ре
ферендум.

— Я за децентрализацию 
партийных средств, форми
рование партийного бюд
жета, начиная с низовых 
звеньев.

И, наконец, я категори
чески против статьи 6 в 
Конституции СССР и соот
ветственно в конституциях 
республик, если таковая в 
них появится.

Как человек конкретного 
дела, я приветствую время, 
в которое мы вступаем. От 
митинговой демократии мы, 
наконец-то, приходим к де
мократии на деле как в 
экономике, так и в полити
ке.

Как бы ни сложилась 
предвыборная борьба, я 
благодарен за доверие, 
оказанное мне.

Дулова 
Людмила Михайловна-
кандидат в народные депутаты 

Кировского районного Совета по 
избирательному округу № 72

Людмила Михайловна Ду 
лова родилась в 1944 году. 
Русская.

Людмила Михайловна на
чала свою трудовую дея
тельность в 1961 году. Пос
ле окончания строительно
го училища она пришла в 
строительное управление 
№ 13. Сразу проявила се
бя незаурядным организа
тором, добросовестным ра
ботником. Освоив профес
сию штукатура, в 1981 году 
Л. М. Дулова без отрыва 
от производства заканчива
ет строительный техникум, 
становится мастером. А с 
1985 года она работает про
рабом.

Напряженную трудовую 
деятельность Людмила Ми
хайловна всегда сочетала с 
общественной работой. Бы
ла депутатом Кировского 
районного Совета народ- 

’ ных депутатов двух созы
вов. Неудовлетворенность 
бесправием местных Сове
тов, недостаточной эффек
тивностью деятельности де
путатов подвинули тов. Ду
лову Л. М. к решению вновь 
дать согласие на выдвиже
ние кандидатом в народные 
депутаты Кировского район
ного Совета г. Свердловска.

В своей программе кан
дидат в народные депутаты 
Л. М. Дулова заявляет:

— Необходимо настойчи

Милюков
Евгений Владимирович - .
кандидат в народные депутаты 

Свердловского городского Совета 
по избирательному округу № 106

Евгений Владимирович 
Милюков родился 18 янва
ря 1953 года в д. Дмитри
евка Свободного района 
Амурской области. Русский

С 1959 по 1970 гг. учился 
в средней школе № 17 г. 
Белорецка Башкирской 
АССР

До призыва на срочную 
службу в мае 1971 года ра
ботал «а Белорецком ме
таллургическом комбинд-е 
волочильщиком проволо
ки.

С (1971 г. по май 1974 г. 
служил в морских частях 
пограничных войск 8 сен- 
тябре 1974 г. поступил в 
Свердловский пединститут 
на физический факультет.

8 феврале 1976 г. вступил 
в ряды Коммунистической 
партии Советского Союза. 
По окончании института — 
с 1978 по 1982 гг,— работал 
в институте на кафедре об
щей физики.

С И 82 года работает в 
Свердловском ДСК: снача
ла— в СУ-29 инженером 
ПТ О, затем — бригадиром 
трубоукладчиков, далее — 
начальником штаба стройки

во решать проблемы бла
гоустройства своего микро
района, застройки его со
циально - культурными объ
ектами.

— Очень беспокоит ре
шение программы «Жилье», 
поэтому поддерживаю стро
ительную программу народ
ного депутата А. А. Захаро
ва и буду оказывать в реа
лизации ее всяческое со
действие.

— Считаю необходимым 
отказаться от шестой статьи 
Конституции СССР. Партия 
должна отстаивать свой ав
торитет на деле, а не на 
словах.

МЖК и начальником участ
ка СУ-1.

Опыт общественной рабо
ты: в институте — член бю
ро первичной парторганиза
ции, руководитель студен
ческого профкома факуль
тета, в ДСК — зам. секре
таря и секретарь первичной 
партийной организации в 
СУ-29, член парткома ПСО 
«СДСК».

Женат. Имеет двоих де
тей.
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* Рассказывает ветеран * 4 марта — выборы!

Верю и голосую 
за Ельцина!

Имя Бориса Николаевича 
Ельцина, как политического 
деятеля, широко известно 
не только в нашей стране, 
но и далеко за ее предела
ми.

Однако большинство 
свердловчан узнали о нем 
только в середине шестиде
сятых годов, когда он рабо
тал в должности главного 
инженера домостроитель
ного комбината, а затем — 
начальника ДСК. А многие 
жители области еще позже, 
когда Ельцин с 1968 года 
по 1975 год работал заве
дующим отделом строи
тельства областного коми
тета партии, а в 1975— 
1985 годах — сначала секре
тарем, а потом — первым 
секретарем обкома КПСС.

Мне посчастливилось лич
но знать и вместе работать 
с Б. Н. Ельциным с 1961 го
да, так как я с 1957 по 1967 
годы работал столяром на 
стройках областного цент
ра, а с 1961 года в СУ-13, 
где в то время Борис Нико
лаевич работал начальни
ком участка.

Но прежде всего для лю
бознательных читателей 
приведу хотя бы короткие 
данные из биографии кан
дидата в народные депута
ты РСФСР.

Родился Б. Н. Ельцин 
1 февраля 1931 года в селе 
Бутка Талицкого района 
Свердловской области. В 
то далекое уже время его 
родители: отец Николай Иг
натьевич и мать разнорабо
чая Клавдия (Васильевна 
строили там больницу.

В поисках работы роди
тели нередко меняли мес
то жительства. С ними по
колесил и маленький Боря. 
Так они переехали в Тали- 
цу, потом оказались в Се
рове. Пять лет прожили в 
Казани. Позже переехали в 
г. Березники Пермской об
ласти. Наконец, вернулись 
на родину.

Старшие Ельцины, кроме 
Бориса, воспитали еще 
среднего сына Михаила, 
1937 года рождения, и дочь 
Валентину, 1944 года рож
дения.

ьрат Бориса Николаевича 
Михаил тоже двадцать пет 
работает монтажником в 
СУ-27 ДОК.

Инженер Валентина Ни
колаевна живет и работает 
в г. Березники Пермской 
области.

Из родителей Бориса Ни
колаевича в живых мать

Клавдия Васильевна, кото
рой 81 год, и живет она в 
Свердловске в обычной 
двухкомнатной квартире с 
семьей среднего сына Ми
хаила.

Борис Николаевич с пер
вого класса учился хорошо, 
до седьмого класса полу
чал похвальные грамоты, с 
1949 года поступил в Ураль
ский политехнический ин
ститут им. С. М. Кирова на 
строительный факультет. 
Учился хорошо:* Занимался 
физкультурой и спортом. 
Был капитаном баскетболь
ной команды института. Но 
из-за болезни год не учил
ся, и поэтому институт окон
чил в 1955 году.

В 1955—1957 годах он ра
ботал мастером Нижне- 
Исетского строительного 
управления. В 1957—1963 
годы Борис Николаевич -— 
прораб, начальник участка, 
главный инженер, началь
ник СУ-13.

В 1961 году я поступил 
на работу в этот коллек
тив. В то время Борис 
Николаевич работал на
чальником участка.

Правда, и до СУ-13 я, вне
штатный корреспондент га
зеты «Свердловский строи
тель» и постоянный автор 
«Вечернего Свердловска», 
в наших газетах нередко 
читал острые, критические 
заметки, подписанные про
рабом, начальником участ
ка Б. Ельциным. Но с авто
ром этих строк встретиться 
как-то не приходилось. 
Только в СУ-13 наша встре
ча состоялась.

Талантливый инженер, но
ватор производства, требо
вательный прежде всего к 
себе, а затем к товарищам 
по работе, энергичный три
дцатипятилетний Борис Ель
цин в любое время суток 
находился на работе, спал 
в то время не больше пяти 
часов в сутки.

Именно в эти годы мне 
особенно часто по работе 
и рабкоровским делам при
ходилось встречаться с Бо
рисом Николаевичем.

В те годы наш комбинат 
все плановые задания по 
всем показателям - всегда 
выполнял своевременно. В 
этом несомненно была и 
заслуга начальника комби
ната.

Тогда я постоянно осве
щал работу комбината на 
С1раницах печати. Часто 
писал и об имеющихся не
достатках, бичевал выпивох. 

бракоделов. Борис Нико
лаевич мою рабкоровскую 
деятельность всегда под
держивал, но всегда сове
товал: «Ты, корреспондент, 
пиши, но побольше крити
ки. Хорошее, что у нас есть, 
так оно есть. А вот чтобы 
беспорядков не было, то 
ты и пиши. Критика нам 
нужна, как воздух». Я при
слушивался его советов.

В январе 1964 года 
Б. Ельцин впервые был из
бран депутатом Свердлов
ского областного Совета и 
тогда а газетах «Свердлов
ский строитель» и «Вечер
ний Свердловск» я коротко 
рассказал о деловых, лич
ных, политических качест
вах кандидата в депутаты.

Главный инженер комби
ната Ельцин не покидал 
строительные площадки ни 
днем, ни ночью. Хорошо 
помню такой случай. Зимой 
1964—1965 годов мы строи
ли многоквартирный дом по 
ул. Патриса Лумумбы. Не
сколько столяров для обо
грева дома в ночное время 
топили калорифер. Время 
было около двух часов но
чи. Приехал Ельцин и про
верил, как мы работаем, а 
в семь часов утра Бориса 
Николаевича я снова уви
дел возле дома, он ожив
ленно беседовал с началь
ником строительного управ
ления С. И. Перетрутовым.

Все, что я знаю о Б. Н. 
Ельцине за время нашей 
совместной работы, я ко
ротко рассказал, а о том, 
как он работает в Москве, 
всем известно из материа
лов газет, журналов, по пе
редачам радио и телевиде
ния. Но скажу твердо: где 
бы ни работал Б. Н. Ельцин, 
он никогда не поступался 
своими убеждениями, пар
тийными и нравственными 
принципами — ни в полити
ке, ни в работе, ни в лич
ной жизни.

Занимая высокие партий
ные и государственные пос
ты, обладая большими пол
номочиями, он никогда не 
пекся о себе, о своем лич
ном благополучии.

На*~мой взгляд, предвы
борная программа Ельцина 
самая сильная и она рас
считана на коренную пере
стройку политической, эко
номической, а также ад
министративно - террито
риальной структуры РСФСР.

А. ХАЛИКОВ, 
бывший плотник СУ-13.

От редакции: желающие 
оказать помощь в проведе
нии предвыборной кампа
нии Б. Н. Ельцина могут об
ратиться по телефонам: 
УЛИ — 44-19-62, партком 
ПСО — 55-46-89.

Предвыборная платформа кандидатов
в народные депутаты - строителей области

Мы, кандидаты в народ
ные депутаты, территори
ального строительного объ
единения «Средуралстрой», 
в состав которого входят 
33 подрядных и специали
зированных объединения, 
комбинаты, строительно
монтажные тресты, 42 про
мышленных предприятия 
строительной индустрии и 
насчитывающей почти 100- 
тысячный коллектив, счи
таем необходимым накану
не выборов народных де
путатов РСФСР и местных 
Советов определить свою 
позицию в предвыборной 
борьбе по двум направле
ниям: политическому и со- 
циаль но-экономическому.

I. ПОЛИТИЧЕСКАЯ ЧАСТЬ 
ПРОГРАММЫ:

Мы поддерживаем пред
выборные платформы 
Свердловской областной и 
Свердловской городской 
партийных организаций и 
выступаем:

— против вмешательства 
партийных органов в вопро
сы текущей раооты Сове
тов, в работу комитетов, ко
миссий, депутатских групп, 
в работу государственных 
предприятий и организа
ций;

— за утверждение полно
властия Советов на принци
пах самоуправления, широ
кой гласности. Решение, 
принятое советом, должно 
быть законом для всех ор
ганизаций и предприятий, 
находящихся на территории 
данного Совета, независи
мо от их ведомственной 
подчиненности;

— за проведение ■ 
Свердловской области в 
этом году эксперименталь
ной отраоотки механизма 
хозяйствования на основе 
самофинансирования и са
моуправления.

- II. СОЦИАЛЬНО - ЭКО
НОМИЧЕСКАЯ ЧАСТЬ ПРО
ГРАММЫ:

Мы считаем, что решение 
создавшегося напряженно
го положения в ооласги 
целиком и полностью зави
сит от Советов. Предпочте
ние должно быть отдано 
трем направлениям:

— Продовольстве иной 
программе;

— насыщение рынка то
варами народного потреб
ления;

—- выполнение програм
мы «Жилье-2000».

Расшифровывая их, мы 
считаем:

1. 6 решении продоволь

ственной программы мы 
выступаем за укрепление и 
расширение материально- 
технической базы сельского 
хозяйства, перерабатываю
щих и обслуживающих от
раслей, торговли и бытово
го обслуживания.

2. Мы за развитие под
собных хозяйств предприя
тий и организаций, за рас
ширение садсво - огород
нических товариществ, пре
доставление возможности 
всем желающим в приоб
ретении земельных участ
ков под сад или огород, 
обеспечение их строитель
ными материалами.

3. Мы за то, чтобы рез
ко увеличить объемы жи
лищного и соцкультбытово- 
го строительства, но Для 
этого необходимо вначале 
так же резко увеличить 
объемы промышленного 
строительства по созданию 
производственной базы до
мостроения и соцкультбы
та.

Вместе с тем, мы глубо
ко озабочены складываю
щимся негативным отно
шением правительственных 
органов к строительному 
комплексу.

Располагая мощностями, 
почти достаточными для 
решения программы «Жи
лье», из-за плохого обеспе
чения материально - тех
ническими ресурсами мы 
вынуждены принимать за
ниженные объемы. Из го
дового согласованного пла
не в 756 млн. руб. строи
тельно - монтажных работ 
не обеспечиваются ресурса
ми даже объекты государ
ственного заказа в сумме 
564 млн. рублей.

8 связи с создавшимся 
положением были направ
лены обращения к сессии 
Верховного Совета СССР, 
в Центральный Комитет 
КПСС, к сожалению остав
шиеся без ответа. Учиты
вая складывающуюся в 
стране ситуацию, мы наде
емся, что наши избиратели 
правильно нас оценят и 
поймут: не имея своих пол
номочных представителей в 
органах управление, мы не 
сможем сохранить строи
телей, а следовательно, ос- 
танутся нерешенными и 
многие цели и задачи.

Кроме того, мы убежде
ны, что проблемы обеспе
чения строительства ресур
сами хотя бы жизненно не
обходимых для области от- 
раслей народного хозяйст

ва, таких как объекты се
ла, продукте - перерабаты
вающей промышленности, 
экологии, социальной сфе
ры можно решить внутри 
области. Для Этого мы име
ем достаточный промыш
ленный , потенциал.

Коллективы предприятий, 
заинтересованные в реа
лизации программы «Жи
лье», строительстве дет
ских дошкольных учрежде
ний, школ, больниц, спор
тивных и культурных соору
жений, должны найти спо
соб производства ресур
сов на эти цели сверх ус
тановленного государствен
ного заказа.

В связи с отменой цент
рализованных капитальных 
вложений данную програм
му можно решить только 
совместными усилиями всей 
области. Мы горячо поддер
живаем инициативу городов 
Нижнего Тагила, Кушвы, 
Красноуральска, Серова,
Краснотурьинска, Сухого 
Лога, Верхней Пышмы о 
вкладе предприятий этих 
городов в развитие баз 
домостроения.

Мы выступаем категори
чески против того, что из 
области вывозится более 
16 млн. кубометров дело
вой древесины, более 5 
млн. тонн цемента, десят
ки миллионов тонн стали, 
проката черных металлов 
и в то же время не закры
вается потребность строи
тельных организаций Сред
него Урала в этих материа
лах на их программу.

И в завершение нашей 
предвыборной платформы 
мы предлагаем новому со
ставу областного Совета 
установить на 13 пятилетку 
внутриобластной 10-про
центный налог на всех за
казчиков по любому виду 
строительства и эти сред
ства направить на разви
тие строительной индуст
рии и промышленности 
строительных материалов. 
Мы готовы с помощью про
мышленных предприятий на 
бартерной основе или за 
собранную вскладчину ва
люту через созданную на
ми совместную советско- 
швейцарскую фирму «Ин- 
терУрал» оснастить эти за
воды самым современным 
и высокопроизводительным 
оборудованием, самой вы- 
сокоэффективной техноло
гией.

* Мнение кандидата

Избирать «за что» или «для чего»?
Сегодня работа Съезда 

народных депутатов и Вер
ховного Совета СССР ста
ла достоянием всех. И 
очень скоро прояснилось, 
«кто есть кто» из числа 
тех, кого мы избрали.

Основная, главная рабо
та в Верховном Совете — 
законотворчество. И для 
меня по-новому проявилась 
такая фигура, как Сергей 
Сергеевич Алексеев, и не 
только потому, что он пред
седатель Комитета по воп
росам законодательства, 
законности и правопоряд
ка. Многие из нас восхи
щены его мудростью, про
фессионализмом, выдерж
кой и в то же время эмо
циональностью в редких, 
но крайне необходимых 
случаях.

А теперь давайте честно 
скажем друг другу: избра
ли бы мы члена-корреспон
дента Академии наук СССР 
С С. Алексеева своим де

путатом, если бы он изби
рался нами, а не Академи
ей? Гарантирую, что не из
брали бы, так как публич
ных поступков, известных 
нам, он не совершал.

И вот тут я хотел бы 
поставить, на мой взгляд, 
главный вопрос: мы изби
раем «за что» или «для 
чего»? Вспомните, что и 
раньше, и а последние вы
боры мы избирали «за что- 
то». За то, что секретарь 
ЦК, за то, что министр, за 
то, что Герой, за то, что 
народный артист, за то, что 
ударник, за то, что женщи
на. В последних выборах 
были нововведения, напри
мер, за нестандартное по
ведение, за независимость.

Но выбирая за «что-то», 
мы часто выбирали и для 
«чего-то». Для того, чтобы 
он построил нам завод, 
театр, метро, дворец. Был 
у нас, свердловчан, депу
тат С. А. Герасимов — ве

ликолепнейший кинорежис
сер, замечательнейший 
человек. Он ничего не мог 
построить (хотя помог с 
Домом кино), так он нам 
первым в стране свои 
фильмы показывал — мы 
и этим гордились.

В основном же депута
ты у нас всегда были со
лидные и многое могли, 
«выбивая» нам своим ав
торитетом дворцы, театры, 
цехи и заводы, они оконча
тельно расшатывали и так 
абсолютно не сбалансиро
ванный с ресурсами план 
капитальных вложений.

Что же касается случая 
избрания за выход из пар
тии, то это мы сделали для 
того, чтобы он и «там им 
все сказал».

Сейчас нам разъяснили, 
что министрне можсл быть 
депутатом, но тут же уточ
нили, что Председатель 
Совета Министров ' должен 
быть депутатом обязатель

но. Я лично такой логики 
не понимаю.

Думаю, что будет абсо
лютно правильным, если 
все мы на первое место 
поставим вопрос: «Для че
го мы избираем народного 
депутата»? Сделаем этот 
вопрос главным. И ответим 
на этот вопрос так. Мы из
бираем народного депутата 
для того, чтобы он кругло
суточно все пять лет толь
ко тем и занимался, чтобы 
делал меня, его избирав
шего, с каждым днем счаст
ливее. Сначала хотя бы 
чуть больше, чем я был до 
этого, а как к концу срока, 
может быть, и совсем сча
стливым. .
-Если с этим ясно, то ос

талось выяснить, что же 
мне надо, чтобы я стал 
завтра счастливее, чем 
сегодня. Первое и са
мое главное, что мне для 
этого надо, это восстано
вить или приобрести чув
ство собственного достоин
ства.

Я не могу испытывать 

чувство собственного дос
тоинства, если не уверен, 
что я получаю столько, 
сколько заработал, а не то, 
во что оценил меня Гос
комтруд, и здесь одинако
во унизительно как не по
лучать заработанное, так и 
получать незаработанное.

Я не могу испытывать 
чувство собственного досто
инства, если я знаю, что 
партия, членом которой я 
являюсь по убеждению, бы
ла руководящей и в пери
од интенсивной деграда
ции моей страны и моего 
народа. Я хочу, чтобы моя 
партия была руководящей 
не Потому, что об этом 
есть специальная статья в 
Конституции, а потому, что 
так решил народ

Я не хочу, чтобы моя 
великая страна — Союз 
Советских Социалистиче
ских Республик называлась 
Россией. Но я одновремен
но не хочу, чтобы в этой 
стране у эстонцев или ла
тышей было больше пово
дов дЛя чувства националь

ной гордости, чем у ме
ня — русского, живущего в 
той части страны, которая 
называется Россией.

Буду ли я полностью сча
стлив, если мне удастся с 
моими земляками избрать 
именно таких депутатов? 
Нет. Потому, что у меня 
помимо чувства обиды за 
то, что со мной сделали, 
есть еще и чувство вины 
за все это. Сознание того, 
что я только сейчас все 
понимаю, не уменьшает 
этого чувства вины.

Загладить это чувство 
вины можно только боль
шой работой, личной ра
ботой, поэтому оконча
тельно счастлив я буду, 
если избиратели доверят 
мне свою судьбу и я смо
гу доказать, что они не 
ошиблись.

Г. КОРОТКОВСКИЙ, 
кандидат я народные 

депутаты РСФСР 
по Железнодорожному 

территориальному 
избирательному 
округу № 654.

I
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ЛЕТОМ прошлого года 
в гаветах появились пуб
ликации о гуманитарно- 
■экологическом лицее.

Необычны принципы, 
на которых будет стро
иться лицей: непрерывное 
обучение от 2-х до 17-ти 
лет, без переходов из дет
ского сада в школу, 
столь болезненных для 
ребенка; свободный выбор 
специализации, гуманные 
принципы воспитания. Но 
благим идеям не суждено 
так быстро сбыться. На
меченное на прошлый 
год открытие лицея пере
несено — нет подходя
щего помещения.

Впрочем, обо все1М рас
скажет Юрий Владимиро
вич Савельев — дирек
тор гуманитарно - эколо
гического лицея. Пока он 
занимает эту должность 
на общественных началах, 
работая заведующим ла
бораторией НИИ органи
зации производства и эко
номики Минтяжмаша 
(г. Свердловск). Коллек
тивом лицея и редакцией 
газеты «На смену!» Ю. В. 
Савельев выдвинут кан
дидатом в депутаты 
Свердловского областного 
и городского Советов на
родных депутатов.

— Хотелось бы уз-

* Наши интервью--------------------------------- - ---------------------

ГШШАРНО-ЭШОГИЧЕСКИЙ ЛИЦЕЙ
нать, почему лицеи назван 
именно так: манитарно- 
эколшичесшш. Понятно, 
что вы хотите уйти от 
технократии в обучении, 
развивать у детей образ
ное мышление, «очело
вечить» школу... А что 
значит «экологический»?

— Этот термин мы по
нимаем широко. Эколо
гия — все, что окружает 
человека, все, от чего он 
зависит. Это и природа, 
и люди. Это его дом. Ре
бенок, по-моему, должен 
расти в уважении к тому, 
что его окружает. Чтобы 
он ощущал себя частицей 
этого мира и понимал 
свою ответственность. пе
ред ним...

Иногда наш лицей уп
рекают в элитарности. 
Но это совсем не так. 
Мы как раз стремимся 
избежать исключительно
сти, сделать его доступ
ным для всех. Будем от
крывать филиалы в райо
нах города. Помимо про
чего, это имеет еще одно 
преимущество: детям не 
придется ездить на заня
тия в центр города.

— А чем лицей отли
чается от так называемых 
спецшкол, которые под
вергаются критике?

— Иным характером 
специализации обучения. 
Вы посмотрите, как об
стоит дело в спецшколах... 
Ребенок, попав туда по 
воле родителей, уже не 
может уйти от углублен
ного изучения английско
го языка или, скажем, 
математики. Даже если 
не имеет к этому ни ма

лейших склонностей.
А как строится обуче

ние по нашей методике? 
Главное, оно не носит та
кого жесткого характера. 
До девятого класса ребе
нок может свободно вы
бирать специализацию. 
Нравится ему рисова
ние — идет в художест
венную группу), Переду
мал и захотел поработать 
у станка — пожалуйста.

И только с девятого 
класса специализация ста
новится углубленной. В 
это время лицеист начи
нает всерьез готовиться 
к будущей учебе и рабо
те. Если хотите — к по
ступлению в институт, 
так как общеобразова
тельный курс к этому 
времени заканчивается.

...С сожалением прихо
дится признать: моло
дежь перестает чувство
вать прекрасное. Вспоми
наю, как стал однажды 
свидетелем разговора ди
ректора одного ДК с ком
сомольскими вожаками. 
Молодые «аппаратчики» 
никак не могли взять в 
толк — зачем это дирек
тору понадобился во 
Дворце культуры краси
вый паркет? Мол, и так 
сойдет... Для дискотеки 
и забетонированный пол 
сгодится. Вот этот рацио- 
онализм и отталкивает, и 
заставляет говорить, что 
ручеек красоты в общест
ве иссякает. Они так и 
не могли понять, что кра
сота, гармония воспиты
вают уже сами по себе. 
А что мы видим в резуль
тате? По-моему, страшные 

вещи: безнравственное от
ношение людей к окру
жающему их миру.

— Как вы собираетесь 
формировать преподава
тельский корпус? Удастся 
ли привлечь современно 
мыслящих педагогов?

— Наш лицей будет 
неэлитарным для детей, 
но элитарным для педа
гогов. Главные качества, 
которыми должен обла
дать преподаватель, — 
это сердечность, доброта, 
умение найти общий язык 
с ребенком. Конечно, 
чрезвычайно важны и 
знания, и профессиональ
ные педагогические навы
ки, и широта кругозора. 
Но определяющими будут 
все же душевные качест
ва — не приобретенные, а 
данные человеку изна
чально.

Как именно будет про
исходить отбор педагогов? 
Мы намерены заключать 
с ними контракты сроком 
на год. Проявил себя че
ловек за это время — по
жалуйте, остается в на
шем коллективе. Что-то 
не ладится, не находит 
контакта с ребенком — 
■ничего не поделаешь, 
придется ему уйти.

—- Юрий Владимиро
вич, вы активно участвуе
те в «зеленом» движе
нии. Понятно, что эколо
гические проблемы вол
нуют всех. Возможен ли 
выход из кризиса?

— У нас в стране «са
моедское» хозяйствова
ние. Это ясно сегодня 
каждому: экономика су
ществует ради себя са

мой, не ориентируется на 
потребности людей. Не 
понимаю: если предприя
тие работает, отравляя 
все вокруг, зачем оно? По- 
моему, пора переходить от 
слрв к делу. Либо делать 
заводы экологически чи
стыми, либо закрывать 
их.

— Но в их защиту вы
ступают не только руко
водители. На этих пред
приятиях работают тыся
чи людей. Можно ска
зать — они существуют 
за счет смертоносных про
изводств.

— Верно. Значит, на
до перепрофилировать эти 
заводы. Такой выход 
вполне реален, а для Ура
ла — даже необходим. 
Ведь наша промышлен
ность носит сырьевой ха
рактер: добыча руды, вы
плавка металла. Давно 
пора от чисто сырьевого 
цикла переходить к замк
нутому — к отраслям, 
работающим на человека.

...Проблемы, стоящие 
перед обществом, чрезвы
чайно сложны. Мы часто 
ошибаемся, принимаем 
неверные решения. Но 
есть один ориентир, ко
торый позволяет не сбить
ся с курса, — процесс 
созидания. Это подска
зывает обычный здравый 
смысл. Он так необходим 
всем нам, и особенно в 
депутатской Деятельно
сти.
Беседу вел В. ВОХМИН, 

корреспондент 
«На смену!».

(Специально для 
«Свердловского строи

теля»).
На снимке: Ю. Савель

ев. Фото В. ЯКУБОЁА.

* Реплика

«Что горит?» — 
Путевки!

Каи никогда, «дымно» бы
ло в минувшем году над 
ДСК. «Горели» путевки, «о- 
торые были выделены 
свердловским домостроите
лям из средств социально
го страхования. В общей 
сложности за год «сгорело» 
13 путевок на сумму 1801 
руб. (для сравнения: в 
1988 году — 2 путевки).

Справедливости ради на
до оговориться, что 4 са
наторные путевки и 3 — 
туристические и в доме от
дыха, связанные с выездом 
в Прибалтику или южные 
районы страны, обком 
(профсоюза промстройма- 
териалов принял от ДСК 
обратно, не требуя денеж
ной компенсации. Но за 
остальные предложено пла
тить — 50 процентов от сто
имости путевок.

Таким образом, получа
ется, сами себя изрядно 
наказали работники управ
ления механизации ДСК 
Из фондов УМ будут оп
лачены . 2 «сгоревшие» пу
тевки в семейный дом от
дыха «Клен» (Подмосковье) 
и путевка в дом отдыха 
ННейва» (Свердловская об
ласть).

Из числа путевок, выде
ленных свердловским до
мостроителям, нереализо
ванными остались также 
путевки в Евпаторию, на 
Сысертскую турбазу, в са
наторий «Васильевский». За 
путевки и за собственную 
нерасторопность предстоит 
расплатиться СУ-28 и СУ-13.

Убежден, что организа
ция садовых, огородных то
вариществ — это один из 
путей решения продоволь
ственной программы и, ес
ли хотите, одна из форм 
воспитания молодого лоно 
ления. Года три-четыре на
зад в «Свердловском стро
ителе» промелькнула за
метка «Быть ли саду «До
мостроитель»?». Как мне 
известно, ничего из той за
теи не вышло. Подразделе
ния ДСК, профком так и не 
занялись организацией

* Компас в книжном мире-------------------

Чапек-фантаст и
В эти зимние дни чи 

тающий мир отмечает сто 
лет со дня рождения чеш
ского писателя-сатири
ка, антифашиста Карела 
Чапека. Советский чита
тель хорошо знает твор 
чество Чапека: его/произ
ведения издавались в на
шей стране 119 раз об
щим тиражом более 10 
млн. экземпляров. Какое 
же наследие оставил нам 
писатель?

Сборник философских 
новелл «Распятие» и ко
медии «Разбойник», где 
рисует образ молодого 
бунтаря и сокрушителя 
старинных устоев. Таков 
диапазон творчества Ча
пека. А наиболее извест
ное из произведений Ча
пека — роман «Война с 
саламандрами». Это бле
стящая сатира на капита
листическую действитель
ность и международную 
политику 30-х годов.

Роман «Обыкновенная 
жизнь» и повесть «Жизнь 
и творчество композитора 
Фолтына». Произведения

* Письмо в редакцию
Нужны и сады, и огороды

своего собственного сада. 
Так и пылятся заявления 
трудящихся в папках проф
комов.

Думаю, что всем проф
комам стройуправлений 
нужно заняться этим воп
росом — удовлетворить 
строителей участками под 
сады, под огороды.

Например, работники уп-

эти просты по сюжету. 
В каждом из них писа 
тель знакомит нас с судь
бой человека: в «Обыкно
венной жизни» о ней рас
сказывает сам герой, в 
«Жизни и творчестве ком
позитора Фолтына» автор 
доверяет повествование о 
главном персонаже его 
друзьям и знакомым. 
«Обыкновенная жизнь» — 
по существу исповедь ста
рого, смертельно больно
го человека, чиновника на 
пенсии. В исповеди — 
скрытая трагедия челове
ка, не осуществившего 
лучшие свои возможности. 
Почему же это произош
ло, ведь у героя повест
вования было немало хо
роших задатков?! Он был 
любознателен, привязчив, 
бескорыстен, трудолюбив, 
упорен в достижениях 
поставленной цели, ему 
были не чужды самые вы
сокие порывы и побужде
ния. И все же он сам как 
бы прошел мимо них...

Биография несостояв- 
шегося композитора Беды 

равления ПСО в конце 
прошлого года этим заня
лись всерьез, и надеюсь, 
доведем начатое дело до 
конца. Определились с уча
стком земли, получили сог
ласие совхоза, местного 
райисполкома и райкома 
партии, дал «добро» нам и 
облисполком, нужна толь
ко помощь администрации

сати ри к
Фолтына во многом напо
минает биографию героя 
«Обыкновенной жизни». 
Основная пружина его по
ведения — честолюбие— 
тоже тесно связана с са
мой атмосферой общест
ва, в котором живет ге 
рой.

Сюжетной основой ро
мана «Гардубей» послу 
жила реальная жизненная 
трагедия. Закарпатский 
крестьянин Юрий Гарду
бей после восьмилетнего 
пребывания в Америке 
вернулся на родину и 
вскоре... был убит своим 
батраком Василем М^ня- 
ком. Соучастницей пре
ступления оказалась жена 
Гардубея — Полина. Де 
Ло это слушалось в крае
вом суде Ужгорода. Чапек 
ознакомился с материа
лами следствия и на их 
основе написал роман.

В романе «Метеор» по
вествуется о том, как. в 
больницу доставляют бе
зымянную и безликую 
жертву авиакатастрофы—- 
«пациента Икс». Жизнен- 

объединения, верю, что 
садово - огородное това
рищество «Домостроитель» 
все же появится в этом 
году.

Призываю всех, кто ду
мает о собственном саде, 
своем огороде под карто
фель, настойчивей обра
щаться в свои профкомы, 
к своим руководителям.

В. ФУКАЛОВ, 
инженер 

производственного 
отдела ПСО «СДСК».

ную драму «пациента 
Икс» рассказывают мед
сестра больницы, роман
тически настроенная, яс
новидец находящийся в 
больнице на излечении, и 
писатель. Все «рассказы
вают» одну жизнь по- 
разному.

В драме «Мать», тоже 
широко известной в на
шей стране. Чапек с пот
рясающей силой показал 
героизм обыкновенной 
матери, каких миллионы 
на земле, когда ома пере
дает оружие своему един
ственному, оставшемуся 
в живых сыну.-..

И наконец — «Сказки» 
Чапека. Обычно в сказках 
рассказывается о том, что 
случилось давным-давно, 
в незапамятные времена. 
А тут почти все происхо
дит в наши дни.

Все эти книги были 
представлены на выстав
ке - просмотре в библио
теке ДСК. А сейчас мы 
предлагаем прочесть, вни
мательно ознакомиться с 
ними .нашим читателям.

Н. СОШКИНА, 
старший . 

библиотекарь.

* По слухам 
и достоверно

ПРО ЦЕНЫ 
НА ВОДКУ
Говорят, что в ближай

шие дни будут повышены 
цены на спиртные напит
ки. Правда ли это? Вряд 
ли подобная мера доба
вит популярности наше
му правительству...

Г. БЕРНАТОВИЧ.

Действительно, такие 
слухи в последние дни 
усиленно циркулируют. 
Некоторые даже начали 
запасаться спиртным. За 
разъяснением мы обрати
лись к заместителю на
чальника отдела АПК 
Госкомцен СССР В. Гон
чарову. Вот что он рас
сказал:

— Слухи* эти необосно
ванны. Мы в Государст
венном комитете по ценам 
этот вопрос не прорабаты
вали и считаем, что ни
какое повышение рознич
ных цен на спиртные на
питки себя не оправдает.

Можно предположить, 
что послужило источим 
ком появления слухов. 
Недавно введена надбав
ка на продажу спиртных 
напитков, пива и табач
ных изделий в Эстонии. 
Мы со своей стороны на
стоятельно не рекомендо
вали эстонскому прави
тельству делать это. Сей
час правомочность этого 
акта рассматривается 
юридическими службами 
нашего комитета и Совета 
Министров СССР.
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